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ATA DA NONA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO DE 1 
CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 2 
(CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------------------------------- 3 
Aos dezenove dias de setembro de dois mil e vinte e dois, segunda-feira, às catorze horas, de 4 
forma presencial na sala dez da Central de Aulas Um, realizou-se a Nona Assembleia Ordinária 5 
de dois mil e vinte e dois do Decen, no CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe deste departamento, 6 
professor Glaydson Francisco Barros de Oliveira. Estiveram presentes os docentes: Aline Mara 7 
Maia Bessa, Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de Souza, Francisco Ernandes Matos 8 
Costa, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, José Wagner Cavalcanti Silva, José 9 
Mariano da Silva Neto, Josenildo Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, Kytéria Sabina 10 
Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Otávio Paulino Lavor, Sanderlir Silva 11 
Dias, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo e Thatyara Freire de Souza. 12 
Constatado o quórum, o presidente saudou a todos e deu início a reunião.  Foi posto em 13 
votação as justificativas de ausência dos docentes Antônio de Pádua Farias de Souza Filho, 14 
Mônica Paula de Sousa Martins, Paulo Henrique das Chagas Silva e Wagna Maquis Cardoso de 15 
Melo Gonçalves. As justificativas foram aprovadas por unanimidade. Em seguida o presidente 16 
leu a pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto, apreciação e deliberação sobre a Ata da 17 
8ª Reunião Extraordinária de 2022 do Decen; segundo ponto, apreciação e deliberação da 18 
pauta da 9ª Reunião Ordinária de 2022 no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos 19 
Ferros; terceiro ponto, informes, comunicados e outras ocorrências. O presidente abriu para 20 
sugestões de inclusão ou qualquer outra alteração na pauta. O professor José Mariano da Silva 21 
Neto solicitou a inclusão de um ponto de pauta sobre IV Semana das Engenharias Química, 22 
Sanitária e Ambiental do Oeste Potiguar coordenado por ele. Em votação a pauta foi aprovada 23 
por unanimidade ficando a inclusão como segundo ponto de pauta. O presidente abriu o 24 
primeiro ponto sobre a apreciação e deliberação da ata da Oitava Reunião Extraordinária de 25 
dois mil e vinte e dois do Decen. A ata foi apreciada e deliberada com duas abstenções e 26 
catorze votos favoráveis condicionada à inclusão do nome da professora Mônica Paula de 27 
Sousa Martins na lista de presença. O segundo ponto foi a respeito da IV Semana das 28 
Engenharias Química, Sanitária e Ambiental do Oeste Potiguar coordenado pelo professor José 29 
Mariano da Silva Neto. Ponto de pauta aprovado por unanimidade. O terceiro ponto tratou da 30 
pauta da Nona Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois do CMPF/Ufersa. O presidente 31 
apresentou a convocação e leu cada ponto de pauta. Os dois primeiros pontos foram vencidos, 32 
pois, o departamento já tinha indicado os nomes pedidos no segundo ponto de pauta do 33 
Conselho de Centro. O terceiro ponto foi sobre a eleição da comissão para elaboração do Plano 34 
Anual de Qualificação e Formação Docente (PQD) do ano de dois mil e vinte e três. Os nomes 35 
sugeridos foram: Sharon Dantas da Cunha (titular) e Sanderlir Silva Dias (suplente). O quarto 36 
ponto foi sobre a apreciação e deliberação do perfil de vaga e pontos para remoção interna, 37 
redistribuição, aproveitamento ou concurso para professor efetivo referente à vacância do 38 
servidor docente Patrick Cesar Alves Terrematte. Após as discussões, foi deliberado por dois 39 
votos contrário e treze abstenções de que o ponto seja retirado de pauta e que o 40 
departamento irá se abster quanto ao perfil do candidato. Quanto a solicitação de inclusão do 41 
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ponto no Conselho de Centro do campus que é da inclusão de uma deliberação sobre o limite 42 
de apoio financeiro para participação em eventos científicos de extensão e de qualificação, no 43 
tocante a cidade destino da viagem. Foi apresentada uma proposta do docente Otávio Paulino 44 
Lavor de não incluir na pauta e seguir o que está preconizado em documento já deliberado. O 45 
docente Sharon Dantas da Cunha sugeriu que, caso seja incluído em pauta, o valor da diária 46 
seja de acordo com o Sistema de Compras de Diárias e Passagens (SCDP). Ambas as propostas 47 
foram aprovadas de forma unânime. No quinto ponto a assembleia apreciou a pauta da Nona 48 
Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois do Consepe. Nada foi sugerido pelos presentes. 49 
Vencido este ponto de pauta, o presidente abriu o ponto do Conselho de Centro para outras 50 
ocorrências. A assembleia trouxe as seguintes demandas: problemas técnicos dos aparelhos de 51 
uso exclusivos personalizados e compartilhados pelos docentes do Centro como, impressora 52 
comumente apresentando problemas, Internet lenta ou fora do ar, é necessário desenvolver 53 
estratégia para atendimento de demandas sistematizando por departamentos, dar celeridade 54 
para atendimento das demandas, atualização de software, antecipar a rota de ônibus ou 55 
aumentar a frota para rota de busca aos alunos, podendo articular junto à prefeitura com a 56 
cessão de veículo para tal fim, e por último, elaborar um planejamento estratégico institucional 57 
para controle de zoonose no campus. Vencida a pauta do CCMPF, o presidente deu 58 
prosseguimento à reunião ao abrir para discussões o terceiro ponto, da pauta desta 59 
assembleia, sobre comunicações, informes e outras ocorrências. Foi comunicado pelo 60 
presidente da reunião, professor Glaydson Francisco Barros de Oliveira, da necessidade de 61 
realizar uma sistematização das demandas tecnológicas neste departamento (Decen) e inclui-62 
las em relatório. O professor Otávio Paulino Lavor agradeceu a parceria e a colaboração do 63 
Decen no seu período de afastamento para a pós-graduação. Nada mais a tratar, o presidente, 64 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, às quinze horas e quinze 65 
minutos, para a qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente 66 
Ata, que, após ser lida e aprovada, será datada e referendada pelo presidente, e assinada por 67 
mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 68 
Aprovada em: dois de maio de dois mil e vinte e dois. 02/05/2022. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 69 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 70 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 71 


